



Pièces	4 Pièces
Superficie	73 m²
Référence	83521383
Prix	245 000 €

Séranon

Maison à vendre (06750)

*** sous compromis***située dans un environnement paisible, cette maison de 73m² vous offre un cadre de VI exceptionnel. Avec son terrain de 700 m² exposé plein sud, elle vous garantit une tranquillité absolue et une vue dégagée sur un espace verdoyant. Elle se compose d'un lumineux séjour avec cuisine, trois chambres, une salle de bain, un toilette indépendant et un grand espace de stockage. Le terrain offre de nombreuses possibilités d'aménagement, que ce soit pour le jardinage, la création d'une cuisine d'été ou tout simplement pour profiter du calme de la nature. A visiter sans tarder ! ...

Located in a peaceful environment, this 73m² house offers an exceptional living environment. With its 700 m² south-facing plot, it guarantees absolute tranquility and an unobstructed view over a lush green area. It comprises a bright living room with kitchen, three bedrooms, bathroom, separate toilet and large storage space. The land offers numerous possibilities for development, whether for gardening, creating a summer kitchen or simply enjoying the peace and quiet of nature. Visit now!

AGENCE ANTIBES ALBERT 1ER

38, bd Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

